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会議名 令和 4年度 第 1回阿見町男女共同参画社会推進会議 

日時 令和 4年 7月 29日（金）午前 10時 00分から 

場所 阿見町役場 全員協議会室 

出席者及び 

欠席者 

出席者 11 名 

欠席者 3 名 （小林正敏委員、豆塚直一委員、北林日菜委員） 

事務局 町民生活部 町民活動課 

次第 1 開会 

2 委嘱状交付  

3 あいさつ 

4 自己紹介 

5 阿見町における男女共同参画社会の推進について 

6 会長及び副会長選出 

7 議題 

（1）令和 3 年度事業報告及び令和 4 年度事業計画（案） 

（2）いばらきダイバーシティ宣言について 

（3）男女共同参画社会推進講演会について 

（4）その他 

8 閉会 

議題 

 

 

𠮷田委員 

 

事務局 

 

 

鈴木委員 

 

事務局 

 

 

 

 

鈴木委員 

事務局 

(1) 令和 3 年度事業報告及び令和 4 年度事業計画（案） 

事務局説明後、質疑応答 

 

・小中学生意識調査が終わって、集計した後に分析・検討は誰がどのよ

うに行うのか。 

・こちらは男女共同参画センターが行うものだが、ひと・まち・ネッ 

トという女性団体の方々の協力を得て分析・検討等については一緒に

作成していく予定となっている。 

・令和 4 年度の DV 等相談業務は誰が担当しているのか。特定の方が行

っているのか。 

・メインは男女共同参画室の職員だが、実際に DV 相談を受けた場合と

いうのは、DV だけではなくてお子さんがいればお子さんの面前での

虐待ということにも波及する。妊婦であったり生活に困窮していたり

様々な状況があるので、状況に応じて、社会福祉課や子ども家庭課、

健康づくり課の職員が同席することが今非常におおくなっている。 

・研修などは誰が受けるのか。 

・男女共同参画室の職員が受ける。 
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事務局 

 

小田切委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

山口委員 

 

 

横田委員 

 

 

会長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

(2) いばらきダイバーシティ宣言について 

  事務局説明後、質疑応答 

 

  ・事務局で作成した阿見町の宣言文の案について皆様にご審議いただ

きたいと考えている。 

・いばらきダイバーシティ宣言は知事名で出されているが、阿見町の

場合は誰の名で出されるのか。 

  ・町長名で出すことになる。 

参考までに申し上げると、チラシの下の方にキックオフセレモニー

宣言団体等とある。これらの団体がすでにいばらきダイバーシティ

宣言を出している。茨城県医師会や茨城県看護協会、民間企業です

と株式会社カスミなど。県内の市町村は、現状は一桁しか宣言して

いない。これから町が進んでいく内容と宣言の内容、方向性が同じ

かと思うので、これに基づいて、ダイバーシティ宣言を行いたいと

いう趣旨である。 

  ・内容等はこうでなければいけないというものだと思う。障害もって

いようが色んな人たちが共にやっていかなければならない時代はも

うやってきていると思うので私はぜひとも大賛成。 

  ・県のダイバーシティ宣言の 1,2,3 の項目と町のダイバーシティ宣言

の案の項目は似通っていて合わさっている感じがして違和感がな

い。 

  ・こちらの文面そのもので宣言の方よろしくお願いします。このあと

の取扱いについて事務局から説明お願いします。 

  ・このあと、県に申請して承認が受けられ次第、県のホームページに

掲載される。それとともに町のホームページにも掲載する。 

 

(3)男女共同参画社会推進講演会について 

   事務局説明 

   講師      候補 2 人 

   会場 本郷ふれあいセンター 

   開催日      令和 5 年 1 月 21 日（土） 

 

  ・公演をしていただく 2 人のうちどちらがいいか皆さんのご意見をお

聞きしたい。尚、昨年度と同様に公演の模様を撮影し、期間限定で

YouTube 配信したいと考えている。ただ、2 人のスケジュールが仮

押さえできない状態なので、選んでいただいても必ずしもこの方に
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会長 

 

山口委員 

大山委員 

 

 

副会長 

 

坪田委員 

 

会長 

事務局 

 

 

坪田委員 

事務局 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

一同 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

決定するということはできないという事態もあるのでその点につい

てはご了承願います。ご審議の方よろしくお願いします。 

  ・優先順位を１，２とつけさせていただいて、あとは事務局で検討し

ていただければと思う。 

  ・どちらも魅力的。2 日間でやってもらいたい。 

  ・闘病というのは一般的に知れ渡っているけれども、ゴスペル、音楽

は世界共通だから色の白黒関係なく、障害等関係なくという風に感

じた。 

  ・アナウンサーの方(茅原 ますみさん)は今回でなくてもいいのでは。 

   面白いのはゴスペルだと思う。 

  ・茅原さんの夫の闘病生活を支えた話は想像できるような部分がある。

町民にとっては、ハンナさんの方が興味・関心が出てくると思う。 

  ・会場的にピアノの設定などは大丈夫なのか。 

・ピアノ一台が必要なのかと確認したところ、特にピアノを置く必要

はないとのこと。ステージと観客の距離も本人は多数公演を行って

いることから慣れていると考えている。 

  ・本郷ふれあいセンターにピアノはある。  

  ・伴奏者が別に付くのか、本人が弾きながら歌うのか、どちらなのか

も確認する。 

   また、会場が使えなくなってしまった場合、ハンナさんはオンライ

ンに抵抗はないそうなので、当日開催した公演を YouTube で配信と

いうのも問題ないとは思うが、昨年はお話だけだったので役場の会

議室でできたが、今回の公演の内容だとお願いしてからの調整には

なると思う。 

  ・ハンナ・ブンヤさんが第一希望、茅原ますみさんが第二希望という

ことでよろしいでしょうか。 

     拍手 

  ・実施にあたっては、講演会当日は可能であれば推進委員の皆様にも

受付や、後援会の進行などのお手伝いをしていただけたらと考えて

いる。詳細については次回の会議で説明する。 

 

  ・次回の会議は年末ごろを予定している。11 月か 12 月ごろ。また時

期が近付いたらこちらからお知らせしますのでよろしくお願いしま

す。 

以上をもちまして、第 1回阿見町男女共同参画社会推進会議を閉会いた

します。 


